

LE MOT DE LA PRINCIPALE

Chers Collègues,

Nous embarquons ensemble, pour une année scolaire nouvelle, sur ce grand voilier, vers une destination commune : faire avancer nos jeunes jusqu'à la case lycée. Tous nous y participons, chacun avec ses compétences. Nous naviguerons en eau calme, le plus souvent, affrontant des obstacles divers, parfois sur une mer agitée, mais c'est parce que l'équipage sera uni et que nous ramerons tous dans le même sens que l'arrivée à bon port sera réussie.

Nous accueillons de nouveaux collègues à qui nous souhaitons la bienvenue, une rapide intégration et une bonne année scolaire. A ceux qui ne partagent plus notre quotidien, nous disons merci pour le travail accompli, pour l'engagement manifesté durant ces années, pour leur contribution à la réussite de nos élèves et à la bonne marche de l'établissement.

Une pensée toute particulière pour Mme Neror, mon prédécesseur, qui a conduit la politique de ce collège pendant de nombreuses années, a préparé cette rentrée, comme c'est la tradition dans notre grande maison « Education Nationale » et qui prend la barre du Collège Gérard Café au Marin. Merci également à celles et ceux qui vont me seconder : Mme la Principale Adjointe, M le Gestionnaire, Mme la CPE, Mmes et M les Agents et Secrétaires et Mmes et M les Assistants d'éducation.

la feuille de route nous est en partie dictée par la lettre de notre Ministre à tous les personnels :

- Le collège unique reste pour nous une ambition essentielle pour conduire tous les élèves à la maîtrise du socle commun.**
- Proposer aux élèves des approches pédagogiques différenciées.**
- L'École de la République est une École de l'exigence et de l'ambition qui doit permettre à chaque élève de trouver et de prendre le chemin de sa réussite.**
- Ensemble, il nous appartient de donner à notre École l'élan nouveau qui apportera à la jeunesse les raisons d'espérer et de participer pleinement à son destin. Nous devons tous nous mobiliser pour l'accomplissement au quotidien de cet idéal pour notre pays.**

la personnalisation de notre feuille de route s'écrit à partir :

- des résultats au DNB.**
- des résultats de l'orientation (entrée au lycée, au lycée professionnel, le doublement, le décrochage).**
- de l'accueil de nos jeunes élèves de 6^e.**
- de la vie au Collège : ce qui fait avancer nos collégiens et ce qui bloque certains.**

Le projet d'établissement arrive à terme en 2012. Il devra être redéfini cette année.

Avec la conviction que l'une des clés de la réussite c'est non seulement le « vivre ensemble » mais également le « travailler ensemble », c'est sur cette recommandation forte que je vous souhaite à tous beaucoup de courage et d'engagement pour cette nouvelle année scolaire.

**La Principale
Martine POMMIER**